



www.mg.co.id

Performa Juve Perlahan Menanjak

TURIN (IM) - Juventus sukses mengalahkan Sampdoria 3-2 di giornata keenam Serie A musim ini. Pelan-pelan Bianconeri mulai merangkai menuju papan atas klasemen Liga Italia. Dalam laga di Allianz Arena, Minggu (26/9) sore WIB itu, Paolo Dybala yang jadi starter membuka keunggulan pada menit ke-10 yang digandakan penalti Leonardo Bonucci pada menit ke-43.

Maya Yoshida sempat memangkas ketertinggalan di masa injury time. Juventus lantas menjauhkan keunggulan jadi 3-1 lewat Manuel Locatelli sebelum Sampdoria membuat laga berakhir 2-3 berkat gol Antonio Candreva.

Kemenangan ini menjadi yang kedua secara beruntun bagi Juventus. Sebelumnya, mereka berhasil menemuk Spezia 3-2 pada tengah pekan lalu. Catatan ini jelas belum sempurna. Jumlah poin Juventus saat ini (8) baru setengahnya Napoli (18), yang berstatus pemuncak klasemen dan berhasil meraih 100 persen kemenangan.

Gelandang anyar Juventus Manuel Locatelli mengatakan hasil atas Sampdoria begitu penting untuk melanjutkan tren positif. Ini menandakan Juventus sudah bangkit.

"Kami semua bertanggung jawab, kami semua tahu apa yang bisa kami lakukan di lapangan, dan juga saling membantu. Hal terpenting adalah bisa menang. Apa yang terjadi di ruang ganti tak perlu dibahas di luar, kami mendengarkan instruksi pelatih dan harus segera menuju ke papan atas (klasemen)," kata Locatelli kepada DAZN.

Walau demikian, ada kabar tak sedap di balik hasil bagus ini. Dua pemain andalannya di depan, Dybala dan Alvaro Morata, mendapat cedera di laga ini. Dybala mengalami cedera otot dan bahkan meninggalkan lapangan sambil menangis saat digantikan Dejan Kulusevski pada menit ke-20.

Setelah itu, Morata pun minta diganti pada menit ke-82 karena bermasalah dengan pahunya.

• vdp

Lazio Beri AS Roma Pelajaran

ROMA (IM) - Lazio membenarkan AS Roma pelajaran dengan tampil sebagai pemenang pada derby della Capitale pertama musim ini. Si Elang menang 3-2 dalam laga di Olimpico, Minggu (26/9) malam WIB.

Sergej Milinkovic-Savic membawa timnya unggul di menit ke-10. Pedro Rodriguez menggandakan keunggulan Lazio di menit ke-19. Roger Ibanez menipiskan selisih di menit ke-41. Di babak kedua, Lazio memperlebar selisih tepatnya di menit ke-63 lewat Felipe Anderson. Penalti Jordan Veretout di menit ke-69 menjaga peluang Roma, tapi tim Serigala tak mampu mencetak gol lain di sisa waktu.

Pedro Rodriguez mengukir gembira dengan hasil ini. Menurutnya, laga berlangsung berimbang karena kedua tim tampil dengan performa terbaik. "Tentu hasil ini sangat menggembirakan, kami menang di laga penuh gengsi. Menang laga berjalan berimbang, karena kedua tim sama-sama ngotot untuk memenangkan laga. Saya bersyukur dan berharap, kami akan semakin meningkat ke depannya," kata Pedro di situs klub.

Dengan kekalahan ini, tampaknya racikan Jose Mourinho di AS Roma pelan-pelan mulai terbaca dan mampu diantisipasi lawan. AS Roma memang lebih unggul soal tembakan, dengan melepas total 20 tembakan dan delapan mengarah ke gawang Lazio cuma setengahnya, 10 tembakan dengan empat yang mengarah ke gawang.

Akan tetapi, kiper Lazio Pepe Reina mampu tampil bagus menjaga serbuan dari Tammy Abraham dkk. Lazio pun mampu memaksimalkan peluang, terutama lewat Ciro Immobile yang tidak maruk dan mampu mengemas dua assist.

Lazio pun kini naik ke posisi enam dengan 11 poin dari enam laga. Sementara Roma tertahan di urutan empat dengan 12 poin. • vit

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005



Pierre-Emerick Aubameyang, Bukayo Saka dan dua pemain Arsenal bersuka cita saat mengalahkan Tottenham Hotspur.

Kemenangan Istimewa Arsenal Atas Spurs

"Sejak kekalahan dari Manchester City, kami saling berbicara kepada satu sama lain. Itulah yang membuat permainan kami perlahan terus meningkat. Kami terus berjuang dan mau memberikan yang terbaik," ujar Pierre-Emerick Aubameyang.

LONDON (IM) - Arsenal sudah meraih 600 kemenangan di Premier League. The Gunners jadi tim ketiga yang mencapainya setelah Manchester United (691) dan Chelsea (601). Dan terasa manis, kemenangan teranyar ini dicapai saat mengalahkan tim kuat, Tottenham Hotspur pada laga Derby London Utara di Emirates stadium, Minggu (26/9) malam WIB.

Tampil trengginas sejak menit awal, Arsenal sudah memimpin 3-0 di babak pertama lewat gol Emile Smith Rowe di menit ke-12, Pierre-Emerick Aubameyang di menit ke-27 dan Bukayo Saka di menit ke-34. Pada babak kedua, Arsenal yang menurunkan tempo per-

mainan akhirnya kebobolan juga oleh gol Song Heung-min di menit ke-79. Arsenal menang 3-1 sekaligus yang ketiga secara beruntun.

"Ini berarti besar untuk kami. Fans sudah memberikan segalanya untuk kami. Mereka menyemangati kami. Ini luar biasa, tidak bisa dipercaya. Paling penting untuk pemain muda adalah mereka mau belajar dan mendengarkan Yang terpenting adalah mereka bisa lebih baik dari laga ke laga. Mereka luar biasa sekali. Kami lagi dalam tren bagus. Kami ingin terus melaju dan memenangi laga. Kami lagi tampil oke saat ini," kata Aubameyang seperti dikutip BBC Sport.

Arsenal seakan-akan mam-

pu bangkit dari keterpurukan. Di tiga laga awal Liga Inggris, The Gunners kalah beruntun dari Brentford (0-2), Chelsea (0-2) dan Manchester City (0-5).

Arsenal sempat terjebak di dasar klasemen Liga Inggris. Namun tiga laga selanjutnya, Pasukannya Mikel Arteta ini gaspol dengan meraih kemenangan beruntun Arsenal sebelumnya juga mampu mengalahkan Norwich City (1-0) dan Burnley (1-0).

Aubameyang menjelaskan, kalau timnya terus bekerja keras untuk mampu kembali meraih kemenangan. Lebih dari itu, setiap pemain kini saling terbuka. "Sejak kekalahan dari Manchester City, kami saling berbicara kepada satu sama lain. Itulah yang membuat permainan kami perlahan terus meningkat. Kami terus berjuang dan mau memberikan yang terbaik," ujarnya.

Mikel Arteta mengatakan, hasil ini diresmikan untuk supporter setia. "Saya rasa dalam hidup, Anda harus menunjukkan rasa terima kasih. Orang-orang ini (supporter) tetap mendukung klub dan para pemain. Kemenangan ini untuk mereka. Ketika Anda men-

coba membangun ulang dan coba melakukan hal-hal benar, Anda harus bertahan dengan nilai-nilai yang Anda punya. Sekarang kami menciptakan koneksi dengan supporter," kata Arteta dikutip BBC.

Ia mengagaskan, timnya memiliki determinasi dan kualitas yang bagus. "Kami punya determinasi, energi dan kualitas besar. Saya sangat menikmatinya. Saya melihat keyakinan yang dimiliki para pemain terhadap hal yang kami lakukan di latihan. Mereka punya kualitas untuk mempraktekkannya," kata Arteta.

Meski demikian, hasil bagus ini harus dibayar mahal. Sebelum gol Son Heung-min, Granit Xhaka tumbang setelah berbenturan dengan Lucas Moura di sepertiga akhir lapangan sendiri.

Xhaka mengalami kesakitan di lutut kanannya dan sulit untuk bangkit, sebelum dibantu rekan-rekannya. Xhaka akhirnya digantikan oleh Albert Sambi Lokonga di menit ke-82.

Arteta menyebut Xhaka mengalami cedera pada lututnya dan kondisinya dinilai tidak bagus. "Sayangnya dia mendapat cedera. Saya sangat khawatir karena sepertinya tidak terlihat bagus untuk saat

ini," ujar Arteta.

Sementara di pihak Tottenham Hotspur, manajer Nuno Espirito Santo tak mau mencari alasan atas kekalahan dari Arsenal. The Lilywhites memang tampil buruk.

"Penampilan kami memang tidak bagus. Strategi kami tidak berjalan baik. Keputusan yang dibuat pun salah semua. Ini memang bukan hari yang baik untuk kami. Jelas ini hari buruk," ujar Nuno seperti dikutip BBC Sport.

Tottenham sebenarnya menguasai 53 persen ball possession. Namun, mereka cuma melepaskan 10 attempts dengan empat on goal, sementara Arsenal punya 12 attempts dengan tujuh on goal.

"Saya harus jujur. Ketika Anda punya rencana, maka Anda harus membuat keputusan yang tepat di lapangan untuk mengembangkan rencana tersebut. Saya yang bertanggung jawab karena keputusan yang ada tidak sesuai dengan rencana kami. Saya tidak mau menyalahkan individu, tapi memang rencana kami tidak bisa dijalankan dengan baik oleh pemain," tandasnya. • vit

Ansu Fati Langsung Perlihatkan Taji

BARCELONA (IM) - Barcelona menyabet kemenangan saat menjamu Levante di lanjutan Liga Spanyol. Dalam laga di Camp Nou, Minggu (26/9) malam WIB itu, Blaugrana menang 3-0.

Barcelona mendapat hadiah dari titik putih ketika laga baru berjalan enam menit. Memphis Depay dijatuhkan gelandang Levante, Nemanja Radoja, di kotak terlarang. Depay yang maju sebagai eksekutor sukses menjalankan tugasnya dengan sempurna.

Tuan rumah menggandakan keunggulan di menit ke-14. Luuk de Jong membobol gawang Levante melalui bola sepakan kaki kiri, memaksimalkan umpan Sergino Dest. Barcelona mencetak gol ketiga di menit injury time lewat pemain pengganti, Ansu Fati.

Bagi Fati, performanya terbilang memuaskan. Pasalnya, ia sudah lama menjalani perawatan akibat cedera lutut yang parah di bulan November 2020. Dia didiagnosa

mengalami robek meniskus pada bagian lutut kirinya dan harus menjalani operasi.

Pewaris nomor 10 Lionel Messi diturunkan Barcelona di menit ke-81 menggantikan De Jong. Los Cules kala itu sudah unggul 2-0 atas Levante. Ia langsung nyetel dengan rekan setimnya di lapangan.

Fati tampak meliuk-liuk dari

dekat garis tengah, sebelum melepaskan bola tembakan di dekat kotak penalti. Bola sepakannya meluncur masuk ke gawang tanpa bisa dibendung kiper Levante, Aitor.

Ia mengaku bahagia dapat menandai laga comeback-nya dengan mencetak gol. "Saya senang atas kemenangan ini, kami bermain di kandang dan harus menang. Perjalanan kami masih panjang. Pertama saya ingin berterima kasih kepada para dokter dan semua fisioterapis yang telah bersama saya sepanjang proses ini, serta untuk semua

PSG Kontra City Bakal Seru

PARIS (IM) - Liga Champions 2021/2022 menghelat matchday kedua fase grup tengah pekan ini. Laga tengah pekan ini bakal dihiasi pertemuan Lionel Messi dengan Pep Guardiola. Laga matchday kedua dari Grup A, B, C, dan D bakal digelar mulai Selasa (28/9) malam WIB dan Rabu (29/9) dinihari WIB.

Paris Saint-Germain (PSG) kontra Manchester City di Parc des Princes pada laga Grup A, Rabu (29/9) dinihari WIB menjadi duel yang paling dinanti. Duel tersebut merupakan ulangan semifinal Liga Champions musim lalu. Kala itu, The Citizens menyingkirkan Les Parisiens dengan agregat 1-4.

Laga ini juga berpotensi dibumbui perjumpaan Messi dan Guardiola. Keduanya merajut kesuksesan bersama di Barcelona, tapi kini harus bersua di kubu yang berbeda. Messi besar kemungkinan bisa bermain untuk PSG saat melawan Man City, meski sebelumnya sempat mengalami cedera.

Kedua tim memiliki modal yang positif jelang laga ini. PSG meraih kemenangan di

pekan kedelapan Liga Prancis saat menjamu Montpellier, di Parc des Princes, Minggu (26/9) dinihari WIB. Les Parisiens menang 2-0. Sementara itu, Manchester City sukses mengalahkan tuan rumah Chelsea, 1-0 di Liga Inggris.

Laga PSG kontra City dipastikan berjalan seru. Pasalnya, kedua tim memiliki skuad yang mumpuni. Di kubu PSG, jika Messi dimainkan akan menjadi momok menakutkan bersama Neymar dan Kylian Mbappe.

Di kubu City, nama-nama seperti Gabriel Jesus, Kevin de Bruyne dan Bruno Fernandes bakal menjadi ancaman serius bagi PSG. Laga lainnya adalah Ajax vs Besiktas, Shakhtar Donetsk vs Inter Milan, RB Leipzig vs Club Brugge, Porto vs Liverpool, Borussia Dortmund vs Sporting CP.

Real Madrid vs AC Milan vs Atletico Madrid.

• vit



ANSU FATI
Pemain Barcelona



LIONEL MESSI
Pemain PSG

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpn.com